



CARTAS AL DIRECTOR

El ciclo económico a nivel mundial presenta grandes desafíos para todos los países, donde Chile no está exento de éste escenario. La postura económica de cooperación multilateralista que el Presidente Gabriel Boric ha instruido, tiene como propósito preparar y proteger la economía de Chile en un contexto de guerra comercial.

Ante ello, son lamentable los planteamientos efectuados por parlamentarios de oposición a gobierno, donde acusan fuga de inversiones en materia de explotación de litio. Frente a esto, ha sido la misma embajada de China en Chile, la que ha comunicado que nuestro país "posee un mercado maduro y estable", agregando que las empresas chinas mantienen un entusiasmo por invertir en nuestro país.

Declaraciones como la de la Diputada Sofía Cid en Atacama, caen en lo catastrófico, generando confusión y especulación negativa respecto al trabajo responsable y con mirada de largo plazo que el presidente y los ministerios han trabajado por la economía nacional.

En los tiempos actuales, es necesario generar esfuerzos conjuntos por el bien común, evitando las críticas que carecen de información o tienen una intención tendenciosa para generar un efecto negativo en la población. Es responsabilidad de las autoridades, fomentar una ciudadanía crítica pero informada para el proceso de toma de decisiones.

**SECRETARIO REGIONAL
MINISTERIAL DE GOBIERNO
DE LA REGIÓN DE ATACAMA,**

SEBASTIÁN FERGADIOTTI LÓPEZ.-